

Briefe an die Redaktion

Zum Artikel „SI bei Autismus“,
ergopraxis 11-12/12

Tolles Update!



Liebes ergopraxis-Team,
mit Freude habe ich den Artikel von Andrea Hasselbusch und Astrid Baumgarten in der ergopraxis entdeckt. Er war toll recherchiert und hat so viel Literatur berücksichtigt, dass es wirklich Spaß gemacht hat, ihn zu lesen!

Leider stoße ich in der deutschsprachigen Literatur über SI immer noch teilweise auf Artikel, die nur veraltete Quellen berücksichtigen und oft sehr schwer nachvollziehbar geschrieben sind. Ein großes Lob also an die Autorinnen für diesen tollen, schlüssigen Artikel. Besonders gut gefallen hat mir auch das Zusatzmaterial, vor allem die Studienliste und die weiterführende Literatur. In meiner letzten Fortbildung über Autismus hätte ich die Studienliste gerne dabei gehabt! Leider herrscht ja noch immer vielerorts die Meinung, dass es für ET-SI bei Autismus keine Evidenz gibt.

Liebe Grüße
Evelin Fischer aus Wien

Zur ergopraxis allgemein

Weiter so

Liebes ergopraxis-Team,
weiter so! Ihr macht eine tolle Arbeit und habt einen guten Riecher für interessante und aktuelle Themen. Auch euer Gewinnspiel find ich toll!

Viele Grüße
Ein Leser per Post

WWW.THIEME.DE/ERGOPRAXIS

Neue Homepage

Mit einem aufgemöbelten Internetauftritt sind wir ins neue Jahr gestartet! Ab sofort finden Sie alle Infos rund um ergopraxis unter www.thieme.de/ergopraxis:

- > aktuelle Ausgabe, Artikelarchiv
- > Gewinnspiel
- > ergopraxis.Refreshers
- > praxisprofi

Klicken Sie doch mal vorbei und entdecken Sie auch unseren Newsletter und unsere Facebook-Fanpage!



Zum Zitat der UNESCO-Kommission, ergopraxis 11-12/12

Förderschulen werden unterschätzt

ZITAT

»FÖRDERSCHULEN ERWEISEN SICH HÄUFIG ALS SACKGASSE FÜR DIE WEITERE ENTWICKLUNG DER KINDER – FAST DREI VIERTEL ALLER FÖRDERSCHÜLER ERREICHEN KEINEN HAUPTSCHULABSCHLUSS.«

Deutsche UNESCO-Kommission e.V.

Sehr geehrte Redaktion,

mit Befremden haben wir in Ihrer Rubrik „Wissenschaft“ das Zitat der deutschen UNESCO-Kommission gelesen. Es suggeriert, dass ein Hauptschulabschluss einziger Indikator für eine erfolgreiche Förderung behinderter Schülerinnen und Schüler ist.

Wir sind Ergotherapeutinnen an einer Förderschule für körperliche und motorische Entwicklung. Die meisten Kinder unserer Schule werden aufgrund ihrer kognitiven Beeinträchtigungen keinen Hauptschulabschluss erreichen. Sie werden in einem interdisziplinären Team, bestehend aus Sonderpädagoginnen, Ergotherapeuten, Physiotherapeuten, Logopäden sowie Motopäden, intensiv gefördert.

Im Gegensatz zur UNESCO-Kommission sehen wir Förderschulen nicht als Sackgasse für die Entwicklung der Kinder. Sie haben für einige Kinder mit besonderem Förderbedarf genauso ihre Berechtigung wie die inklusive Beschulung anderer Kinder. Schade, dass die Förderschulen durch so ein Zitat abgewertet werden.

Mit freundlichen Grüßen
Susanne Großkrüger, Dorothea Kemper, Rita Pieperhoff, Sabine Zimmer, per E-Mail

SCHREIBEN SIE UNS

Ihre Meinung ist uns wichtig!

Das Leserforum ist Ihre Seite für fachlichen Austausch. Ihre Meinungen, Kommentare und Anregungen sind bei uns jederzeit willkommen!

Georg Thieme Verlag KG
 Redaktion ergopraxis
 Rüdigerstraße 14
 70469 Stuttgart
 Fax: 07 11/89 31-874
 E-Mail: ergopraxis@thieme.de

**WO STECKT EIGENTLICH DER ...
 ergopraxis.Refreshers?**



Sollten Sie unseren Refresher vermissen, der bislang der ergopraxis beilage, können wir Sie beruhigen: Ab April wird der ergopraxis.Refreshers fest ins Heft integriert.

Dann können Sie in jeder Ausgabe didaktisch aufbereitete Lernartikel zu einem bestimmten Thema lesen und Fragen beantworten, um das Gelernte zu überprüfen.

Die positiven Rückmeldungen aus der Leserumfrage bestärken uns in unserem Vorhaben: „Die Idee, eine Auffrischung einzubinden, ist genial. Super Nutzen!“, schrieb zum Beispiel eine Leserin.

Wir hoffen, wir treffen mit dem neuen Format bei Ihnen ins Schwarze!

GEWINNER AUS ERGOPRAXIS 11-12/12

Dank Sponsoren gibt es für unsere Abonnenten in jeder ergopraxis etwas zu gewinnen. Kästen innerhalb der Artikel weisen auf die Gewinnspiele hin. Klicken Sie einfach bis zum Ablauf der Frist unter www.thieme.de/ergopraxis > „Gewinnspiel“ auf das gewünschte Stichwort und nennen Sie uns Ihre Abonummer. **Ihre Abonummer** befindet sich auf Ihrem Adressetikett. Wir drücken Ihnen die Daumen!

Kursplatz
„Manuelle Lymphdrainage für Ergotherapeuten“: Dorothee Kallabis-Sieveke aus Leopoldshöhe

Bücher
„Stressfrei durch Progressive Relaxation“: Larissa Weidle aus Hildesheim, Alexandra Oder aus Wien (Österreich), Andrea Tintelnot aus Glückstadt, Anna-Lisa Josten aus Veitshöchheim

...und außerdem
Stimmgabel: Anja Heydekorn aus Wölfersheim
Karte für den 7. ergotag: Andreas Seemüller aus Geltendorf
Venezianisches Solitär: Norbert Lichtenauer aus Altötting
Prometheus-Set mit Bag, Buch und Duschvorhang: Inge Niebuhr aus Knesbeck
Sandorn-Wellness-Set: Franzisca Stauß aus Dresden, Rita Pieperhoff aus Dortmund, Anja Conradt aus Rapperswil (Schweiz)
Kalender: I.C. Baeßler aus Bremerhaven, Rita Gießler aus München, Kathleen Straube aus Brilon



Auflösung des Winterrätsels

